

Très bel article ! J'ajouterai juste une chose : le député Hervé FERON a participé à cette manifestation.

Laxou

Le cèdre du Liban, symbole de l'amitié

Malgré le verglas, quelques courageux se sont retrouvés ce dimanche au parc d'Agrément du Champ-le-Bœuf afin de célébrer le 50^e anniversaire du Traité de l'Élysée. Pour mémoire, ce traité d'amitié signé le 22 janvier 1963 à l'Élysée par Charles de Gaulle et Konrad Adenauer a pour objectif d'accroître la collaboration entre la France et l'Allemagne dans les domaines des Relations internationales, de la Défense et de l'Éducation.

Délégation

Pour cette cérémonie organisée par les AFFAA, le comité de jumelage de Laxou et la commune, une délégation constituée de 16 Allemands est venue de la ville jumelle Heubach. Celle-ci avait à sa tête le maire d'Heubach, Frederick Brütting, accompagné entre autres par une dizaine d'anciens et d'actuels conseillers.



■ Afin de sceller l'amitié franco-allemande, les maires de Laxou et de Heubach ont planté un cèdre du Liban au parc d'Agrément.

Jumelées en 1964, Laxou et Heubach figurent parmi les premiers jumelages franco-allemands opérés suite à la signature du traité.

Pour marquer cet événe-

ment, Laurent Garcia et Frederick Brütting ont planté un arbre au parc d'Agrément devant la stèle commémorant le 40^e anniversaire du jumelage entre les deux

ville, installée en 2004. Aussi, afin de faire un clin d'œil à la 49^e année de jumelage, l'arbre qui a été planté est un cèdre du Liban, le cèdre étant le symbole pour 49

années de mariage. « C'est un grand moment symbolique. Notre amitié a tenu ses promesses et nous pouvons remercier les différentes municipalités qui se sont succédé dans les deux villes d'avoir maintenu et encouragé ces liens forts. En 2014, nous fêterons nous aussi notre 50^e anniversaire de jumelage », relations le président du comité de jumelage Albert Pussini.

En outre, l'amitié entre ces deux pays est renforcée par le jumelage tripartite avec le Mali. Le maire d'Amderamboukane, Aroudeiny Ag Hamatou, n'a pas pu venir partager ce moment fort en raison de la situation régnant au Mali mais il a néanmoins fait part de sa sollicitude à l'égard des deux communes, souhaitant pouvoir être présent à Heubach en 2014 pour le 50^e anniversaire du jumelage franco-allemand.